

Tirada: **134.031**

Difusión: 98.458

(O.J.D)

Audiencia: 644.603

(E.G.M)

Ref: **5868970**



Nacional Semanal

Sanidad y Farmacia

2 ^a Edición 01/02/2015

Superficie: **756 cm²**Ocupación: **87,58%**

Valor: **25.308,76 €**

Página: 24



1/1

■ VIAJES / HOTELES

Entre algodones en la nueva referencia hotelera de Barcelona

Este mes de febrero abre sus puertas Cotton House Hotel, un exclusivo alojamiento boutique de lujo ubicado en la antigua sede de la Fundación Textil Algodonera

R. RODRÍGUEZ . MADRID

a planta hotelera de la Ciudad Condal se renueva, empieza el año con caras nuevas y ya tiene un flamante vecino más en la céntrica avenida Gran Vía de Barcelona: se trata de Cotton House Hotel, un alojamiento de cinco estrellas que abrirá sus puertas al viajero el próximo viernes 23 de febrero. Y no es un simple alojamiento más, ya que el establecimiento se ubica en un histórico edificio que lo convierte en un destino único en sí mismo: la antigua sede de la Fundación Textil Algodonera.

Desde su construcción a finales del siglo XIX, la Casa del Algodón se convirtió en un referente en la Ciudad Condal: construida por miembros de la burguesía barcelonesa en pleno auge de la industria textil, el edificio se proyectó conservando la tradición neoclásica representativa de la época pero con un marcado enfoque moderno.

Tras un exhaustivo proceso de restauración y remodelación, el edificio se convierte ahora en un sofisticado hotel que conserva intacta la esencia de este histórico inmueble: sus huéspedes pueden vivir la experiencia de alojarse en una casa de verdad en pleno Ensanche, icono de la burguesía catalana del siglo XIX, y perfecto punto de partida para explorar la agitada y viva ciudad de Barcelona.

UN ZAGUÁN DE ESPEJOS

El nuevo alojamiento cuenta con 83 refinadas y confortables habitaciones, completamente equipadas con la última tecnología, de las cuales siete son espaciosas suites. Al edificio se accede a través de un bellísimo zaguán cubierto de espejos y a continuación el viajero se topa con un distribuidor octogonal que da acceso a las dos escaleras, de mármol y caracol.

Las antiguas zonas nobles de la casa, a disposición de todos los huéspedes, albergan una elegante biblioteca -repleta de antiguas ediciones y modernas



En la sexta planta se ubica la piscina exterior. Arriba, detalle de uno de los espacios de las zonas comunes

colecciones editoriales—, así como el coqueto restaurante y el atractivo cocktail bar, sin pasar por alto un luminoso invernadero y una terraza de 300 metros cuadrados con una exuberante vegetación por la que resulta una delicia pasear. Un poco más arriba, en la sexta planta del edificio, el viajero encuentra la piscina exterior, el gimnasio y la sala de tratamientos de belleza, ideal para combinar una escapada de descanso y salud.

Pero si hay una singularidad que destaca en este alojamiento y que sorprende al viajero es es espacio «Gossypium» (que significa «algodón» en latín), una reinvención del tradicional servicio de conserjería a través del cual se dará a los huéspedes toda la información que necesite sobre Barcelona y sus posibilidades turísticas y de ocio. Se trata de una delicada atención personalizada que se ofrecerá en una zona exclusiva en la primera planta del edificio. Así, a pesar

de su juventud, el nuevo Cotton House Hotel cuenta con un experimentado equipo de personas que ofrecerán el servicio más exquisito de la ciudad, combinando la cercanía y autenticidad de un hotel independiente con el aval y la confianza de una potente cadena internacional detrás como Marriott.

Cotton House Hotel es miembro del exclusivo sello hotelero Autograph Collection, una colección de lujosos hoteles independientes.

IMPONENTE ESCALINATA DE MÁRMOL

El aclamado interiorista Lázaro Rosa-Violán ha sido el responsable de decorartodaslas estancias interiores del Cotton House Hotel. reflejando un estilo contemporáneoy sofisticado. Se han conservado los elementos originales del inmueble, como la imponente escalinata de mármoly otra de caracol, suspendida en el aire del entramado del piso más alto; pinturas al fresco, delicados parquésy



boiseries que ornamentan techos, suelos y paredes de algunas de las estancias. Al mismo tiempo se han sustituido de forma integral todas las instalaciones del edificio, dando como resultado un entorno distinguido, lleno de historia y a la vez moderno v muy confortable para el huésped, sin perder de vista la importancia de las nuevas tecnológicas.

FICHA

■ **Dirección:** Avenida de Gran Vía de les Corts Catalanes, 670, Barcelona, 08010.

■ Capacidad: 83 habitaciones, totalmente equipadas y muy amplias, de las cuales siete son suites

Instalaciones: biblioteca, restaurante, cocktail bar, invernadero y una terraza de 300 metros cuadrados.

Más información: en la web www.espanol.marriott.com.